

テーマ

つながり

団体名

ほどがやみらいプロジェクト

<p>団体の概要 (団体の紹介や普段の活動内容など)</p>	<p>令和6年度から活動しています。 地域で活動している団体と市民をつなぎ、新しいムーブメントを作れたらと思いながら活動をしています。 子どもからお年寄りまでが関われる【まちづくり】を目指します。 活動日は不定期です。 ちょっとした会話から生まれる思いを大切に『住みたいまち』『住み続けたいまち』『参加したいまち』を形にしよう！</p>
<p>100周年に関連した活動 (これまでに実施したことや今後実施したいことなど)</p>	<p>市民活動団体や民間企業・商店が連携して企画する「市民が市民のために開催するお祭り」(賑わいづくり)を計画しています。</p>
<p>これだけは伝えたい！</p>	<p>新しい試み・小さな思いをカタチにしよう！みんなでチャレンジしよう！</p>

テーマ

つながり

団体名

保土ヶ谷消防団

<p>団体の概要 (団体の紹介や普段の活動内容など)</p>	<p>○保土ヶ谷消防団は、昭和17年に保土ヶ谷警防団として発足し、その後、昭和23年3月に現在の保土ヶ谷消防団となりました。 ○組織構成は、消防団本部の下に4箇分団が編成されており、各分団が区内全域を東西南北に分けて受け持っています。 ○活動内容は、「救命」「広報」「訓練」「被服装備」の4つの委員会を中心に、各種イベントや訓練・実災害に23台の積載車と約400人の消防団員が活動しています。</p>
<p>100周年に関連した活動 (これまでに実施したことや今後実施したいことなど)</p>	<p>年間を通して、地域や消防署などが主催する各種イベントに参加し、消防団活動のPRや消防団員募集を実施しています。 そのようなイベント参加に合わせて、今後は区政100周年をPRしていこうと考えています。</p>
<p>これだけは伝えたい！</p>	<p>○保土ヶ谷のまちを守るために、「自助」「共助」「公助」が重要となり、それらの連鎖を繋ぐのが消防団です。 ○保土ヶ谷消防団は保土ヶ谷消防署と強固な連携のもと、「区民の皆様の生命と財産を守る」「我がまち是我等が守る」との強い意志で活動しています。 ○保土ヶ谷消防団にはあなたの力が必要です！ あなたも一緒に活動してみませんか？ 消防団員は、仕事や学業、家事などをしながら、災害など必要な時に活動する、非常勤・特別職の地方公務員です。 入団資格は、年齢18歳以上で横浜市に居住し、勤務し、又は在学している人であればどなたでも入団できます。</p>

テーマ

つながり

団体名

保土ヶ谷区更生保護女性会

団体の概要

(団体の紹介や普段の活動内容など)

昭和36年4月発足で64年目を迎える、全国にネットワークをもつ更生保護の地区会です。「青少年の健やかな成長とやり直しを応援し、支えあえる優しい社会を目指して」をスローガンとして、様々な活動に取り組んでいます。

○「愛の鈴」を手作りして区内中学校の卒業生に届ける。

○地域イベントで、バルーンアートをつくりで更生保護の啓発活動をする。

○バルーンアートで、子育て支援のサポートをする。

○地域や団体の要望に沿って、「社会を明るくする活動」の一環として、「Real voice」の上映会をする。

令和6年度からは、地域に貢献されている企業の発信力をお借りして、更生保護への理解促進を図っています。

100周年に関連した活動
(これまでに実施したことや今後実施したいことなど)

具体的には未定ですが、次のようなことが出来ればと考えています。親と子、子どもと子ども、若者と高齢者など誰とでも触れ合いながら、やってみたいチャレンジしたい気持ちを引き出せるような場、笑顔が出る優しい気持ちの空間を、バルーンアートを使って編み出せたらいいと思います。

これだけは伝えたい！

難しく考えてしまうボランティアを、身近なものにしたいと思います。バルーンアートを楽しみながら、一歩踏み出しませんか。一緒に活動してくれる方を募集しています。

テーマ

つながり

団体名

神輿保存会横濱祭友會

<p>団体の概要 (団体の紹介や普段の活動内容など)</p>	<p>神輿保存会横濱祭友會、活動開始が1974年今年で51年になります。活動メンバーは10名～15名で活動しています。活動内容としては主に神奈川県を中心に年に55回地域の祭りやイベントに参加しています。横浜西口カーニバル、横浜開港祭神輿コラボレーション、藤棚へそ祭りに御神輿を出して参加しています。8月西谷富士山神社宮神輿を毎年組み立てから始まり町内のみな様に担いでもらうお手伝いをしています。</p>
<p>100周年に関連した活動 (これまでに実施したことや今後実施したいことなど)</p>	<p>横浜開港祭を6月に御神輿で横濱開港祭神輿コラボレーション、伊勢佐木町で現在も実施。藤棚商店会藤棚へそ祭り11月に現在も実施しています。出来ましたら今年から星天qlay前道路で友好団体7団体で毎年祝う神輿渡御で活動したい。</p>
<p>これだけは伝えたい！</p>	<p>今年から友好団体7団体で神輿を出して、町、商店会の活性化、発展で毎年継続して神輿渡御で祝いたい。</p>

テーマ

つながり

団体名

ほどがやパソコンボラ

<p>団体の概要 (団体の紹介や普段の活動内容など)</p>	<p>西暦2000年から活動しています。活動メンバーは現在87人で、主な活動場所はかるがもの3階です。保土ヶ谷区社会福祉協議会の後援を得て、高齢者向けの基礎的パソコン講習を実施するとともに障がい者施設に伺いパソコン操作等の指導・お手伝いをしている他、会員のスキルアップを目指して各種勉強会を等行っているボランティア団体です。</p>
<p>100周年に関連した活動 (これまでに実施したことや今後実施したいことなど)</p>	<p>今後の企画は未だ構想の段階ですが、現在実施している講習会の基礎的な内容に加えてシニア層に役立つ、又楽しめる要素を加味して行きたいと思っています。</p>
<p>これだけは伝えたい！</p>	<p>コロナ以降受講生が減少傾向にあります。我々の講習会の良さをアピールして何とか受講生を増やしたいと思いますのでパソコンに興味のある方は是非ご参加ください。</p>

テーマ

つながり

団体名

cortisパーソナルジム

<p>団体の概要 (団体の紹介や普段の活動内容など)</p>	<p>2019年5月から保土ヶ谷区にて運営しているパーソナルジムです。 子どもから高齢者、プロアスリートやインフルエンサー、アナウンサーなどが通う、 トータルサポートをするパーソナルジムです。</p>
<p>100周年に関連した活動 (これまでに実施したことや今後実施したいことなど)</p>	<p>保土ヶ谷区から全国に向けて、健康寿命を延伸させる活動をしていきます。 まずは日常生活動作が楽々できるようなサポートをしていきます。</p>
<p>これだけは伝えたい！</p>	<p>主婦層や高齢者層など、健康に不安を抱える方に向けてサポートしております。 代表は現役でスポーツトレーナー専門学校や高校での体育教師を指導している 健康・スポーツ指導の専門家です。</p>